

Delémont, le 29 juin 2015

POSTULAT

Pour un lieu de détente estival éphémère dans les jardins du château

Les jardins de château réaménagés offrent une très belle oasis de verdure en plein cœur de notre ville. Ils sont cependant souvent sous-utilisés en dehors des périodes scolaires car, à part la place de jeu, il y a relativement peu d'animations ou d'activités.

Pourquoi ne pas valoriser ce lieu pendant la période estivale en mettant à disposition du public des transats et un petit bar offrant des rafraîchissements, permettant aux habitants et aux touristes de passage de s'y installer quelques instants, seuls, en couple ou en famille, pour profiter de la douceur de vivre delémontaine ?

Cette offre pourrait être complétée ponctuellement par une animation particulière pour les familles, la mise à disposition d'un jeu d'échec géant ou un intermède musical. Le bâtiment de l'Orangerie du château offre l'espace nécessaire pour ranger le matériel pendant la nuit et servir de « back-office » pendant la journée.

Le groupe PDC demande au conseil communal d'approfondir la présente proposition.

Pour le groupe PDC
Alain Beuret